

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah S.W.T, karena atas rahmat dan karunia-Nya yang tidak pernah terbatas hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ Penerapan Metode Diskusi Dengan Menggunakan *Handout* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar IPA Biologi Siswa Kelas VII² SMP Tri Bhakti Pekanbaru Tahun Ajaran 2013/2014”, yang dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UIR.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr.Sri Amnah, M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga untuk Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr, Sri Amnah, M.Si selaku Pembantu Dekan I Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau , Ibu Laili Rahmi,S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, bapak-bapak dan ibu-ibu Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis selama , belajar di Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Islam Riau serta karyawan staf tata usaha FKIP UIR yang telah memberikan bantuannya.

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak H. Benful Akmal, Lc.Dipl selaku kepala sekolah SMP Tri Bhakti Pekanbaru yang telah memberi izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Terima kasih kepada Ibu Liswarni, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi yang telah membantu dalam pengumpulan data, dan seluruh guru serta karyawan tata usaha yang telah memberikan banyak bantuan selama penulis melakukan penelitian di SMP Tri Bhakti Pekanbaru, terima kasih juga buat siswa/siswi kelas VII₂ yang telah berperan aktif dan bekerja sama dengan baik selama penelitian.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga juga penulis ucapkan buat Mama ku tersayang Suryati (Almh) dan Papa ku tercinta Jamiran yang selalu memberi doa, dorongan, dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materil serta curahan kasih sayang dan selalu mendoakan penulis dengan tulus ikhlas yang tiada hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terima Kasih juga buat sahabat- sahabat penulis, Husnafia,S.Pd., Devi Indra Nengsih ,S.T, Riawati,S.Pd., Delima Darma Taksiah, S.Pd., yang telah berkenan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini, serta teman-teman seperjuangan angkatan 2008 (khususnya kelas D) terima kasih atas motivasi dan kebersamaannya selama ini. semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas dukungan dan bantuan yang tak henti-hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini. Semoga segala sesuatu yang diberikan dapat memberi manfaat dan berkah dari Allah SWT.

Semoga tugas akhir ini dapat di terima dan bermanfaat bagi kita semua dan bermanfaat bagi penulis pribadi, serta menambah khasanah pengetahuan kita semua. Dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk kesempurnaan skripsi ini.

Pekanbaru, Desember 2017

Penulis